
PORTOFERREIRA

REQUERTMENTO N' 322 1202 4

1- Haveria a possibilidade de informar quantas e quais

indicações de minha autoria foram realizadas no ano de 2024? Favor

enviar os números das indicações e quando foram realizadas.

. 2- As que ainda não foram realizadas haveria a

possibilidade de informar o motivo e se teria uma data prevista para

concluir a indicação?

Plenário Syrio Ignátios, 21 de junho de 2024.

Pris n de Oliveira
Vereadora
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SENHOR PRESIDENTE

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais,. seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações sobre

indicações de minha autoria, para a Secretaria de Meio Ambiente e

Zeladoria:
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